

Paris, le 06 octobre 2014

Nomination

Le groupe Elior annonce la nomination Marie de Scorbiac en tant que Directrice des Relations Investisseurs.

Marie de Scorbiac, 34 ans, est diplômée de l'Université Paris Dauphine. Rattachée à Olivier Dubois, Directeur Finance et Administration du Groupe Elior, elle sera en charge des relations avec les actionnaires, les investisseurs et les analystes financiers.

Elle a débuté sa carrière en 2004 chez Thomson (renommé Technicolor depuis) où elle était en charge des Relations Investisseurs avant d'intégrer Deutsche Bank en 2007 en tant qu'Analyste Financier.

Depuis 2009, elle occupait la fonction de Directrice de la Communication Financière et des Relations Investisseurs d'Areva.

A propos d'ELIOR

Créé en 1991, Elior est aujourd'hui un des leaders mondiaux de la restauration et des services. En 2013, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 5 016,9 millions d'euros dans 13 pays. Ses 105 000 collaborateurs proposent chaque jour à 3,7 millions de clients des solutions de restauration et services personnalisés. Leur mission, sur 17 500 restaurants et points de vente, est d'accueillir et de prendre soin de chacun avec passion et compétence dans le monde de l'entreprise, de l'enseignement, de la santé ainsi que dans l'univers du voyage et des loisirs. Particulièrement attentif à sa responsabilité sociétale, Elior est adhérent au Pacte mondial des Nations Unies depuis 2004. L'exigence professionnelle de ses équipes et leur engagement quotidien portés à la qualité et à l'innovation, à la relation à l'autre et à la société s'expriment dans la signature « Un monde d'attentions ».

Pour plus de renseignements : www.elior.com

Contact presse :

Anne Isabelle Gros - anne-isabelle.gros@elior.com - 01 40 19 47 37